
REGLAS DE USO DE LA G/J 
 SE ESCRIBE G  SE ESCRIBE J 

A FINAL DE SILABA • LOS NOMBRES QUE ACABAN EN AJE,  
Ej.  EJE,JERO Y JERÍA 

• DELANTE DE LAS COSONANTES L y R                      Ej 
Ej. • LAS PALABRAS QUE COMIENZAN POR  
 AJE, EJE 

• PALABRAS QUE EMPIEZAN POR GEO Ej 
Ej. MENOS agenda   , agencia    , agenciar,  

• PALABRAS QUE CONTIENEN EL GRUPO GEN agente y hegemonía                             
MENOS • LAS PALABRAS DERIVADAS DE LAS  
Ej. QUE TERMINAN EN JA, JO 

• PALABRAS QUE CONTIENEN LOS GRUPOS  Ej 
AGI, IGI • LOS VERBOS que en infinitivo tienen J 
Ej. Ej 

• PALABRAS QUE ACABAN EN GENCIA  
,GENTE,GIA,GIO,GIÓN • LAS VERBOS QUE EN INFINITIVO NO  
 Ej TIENEN NI G NI J 

• Todos los Verbos terminados GER, GIR, GIAR  Ej 
Y GERAR  
Ej  

MENOS  TEJER, CRUJIR Y SUS DERIVADOS  
Ej  

 



UNIDAD 5 1º ESO 
                    REGLAS DE LA H                          PALABRAS HOMÓFONAS CON H / SIN H 

Puede Aparecer en distintas posiciones: 
*                                                  Ej: 
*                                                  Ej: 

LA h ES UNA LETRA QUE…                                           
 

*                                                  Ej: 
Se escriben con H 
*                                                                             Ej 
*  Ej. 
*  
Ej. Ej. 
Ej. Ej. 
 

HOMÓFONAS  
a  Ha  ah  
Ej      
e  he  eh  
Ej  Ej  Ej  

Hay  Ahí  ay  
Ej  Ej  Ej  

Echo  hecho  
Ej  Ej  

a ver  haber  
Ej  Ej  

aya  haya  
Ej  Ej  

 


